
ページ コーナー名 調査内容・ご回答

　　　　　１．11月号の中で、一番興味を引いた記事は何ですか

　　　　　　　　ａ 特集・・・５人　   　　　              b 平成２７年度功労者表彰式・・・０人　　　　　　　ｃ 市政トピックス・・・０人

　　　　　　　　d  ひと◇まち◇かしば・・・２人　　 e 住まう香芝vol.32・・・０人                          f イキイキ！香芝っ子・・・０人　　　

　　　　　　　　g 市民ペンリレー・・・０人　　　　　　h パパッと簡単クッキング・・・０人　               I 香芝検定・・・０人

　　　　　２．その記事が一番興味を引いた理由を自由にお書きください

・【a】自分自身、冬彩に行きたいと思いながら、寒さのために断念し続けていて、冬彩の詳細を知らなかったので、とても興味深く拝見した。
・【a】「冬彩」が今年で１５回目とのこと。その内容が詳しく分かってよかった。市民祭として発展することを願う。
・【a】表紙の写真が黒に花火とインパクトが大きく惹きつけられたから。
・【a】冬彩について詳しく知りたかったから。
・【a】まもなく開催される行事、イベントを先取りして紹介することは、予備知識が持てるし、「行ってみよう！」と思わせるのでとてもいいと思
う。
・【a】表紙のインパクトのある写真に興味をひかれて読み進んだ。
・【a】何事も続けていくことには難しいことがあっただろうにと推察されるが、そのことがよく説明されていて良かった。
・【a】表紙の花火がすごい。プロが写真を撮ったのだろうか。特集を読む気になった。今年の冬彩が楽しみだ。
・【d】秋祭りは一番「地域」と「活気」を感じることができる催しだと思うから。
・【d】みこし、だんじりを見ると、それだけで楽しくなる。市内各地域にこれだけたくさんのみこしやだんじりがあることに驚いたが、同時に嬉
しく思った。

広報モニターアンケート【11月号】

○今月号の内容について

全体について
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　　　　　１．内容はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 興味を持てた・・・５人　　       b 興味を持てなかった・・・３人

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　３．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　                ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ 少ない・・・１人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・５人　　　　ｃ ふつう・・・２人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　１．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・１人　

　　　　　２．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　　　　　　　　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ 少ない・・・１人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・６人　　　　 ｃ ふつう・・・１人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・これまでの流れとスケジュールが見やすくて分かりやすい。
・給食が実施されたら名物料理や人気メニューを紹介してほしい。
・毎年「今年は中学給食始まるん？」と話していたが、最近は「ほんまに給食なるん？」と疑うほどにのびのびになっていた給食センターの
今現在のスケジュール、今後のスケジュールが分かってよかった。
・待望の中学校給食センター建設へのスケジュールが分かってよかったが、給食実施が平成２８年４月予定が遅れることは残念だ。
・給食センターの外観イメージ図は分かりにくい。
・運営委員会の様子の写真はいらないと思った。
・メニューやだいたいの配膳のイメージが分かる説明があれば、興味がわくのではないかと思う。
・広陵町と共同で運営とあるが、香芝市だけでは無理があったのだろうか。経営面での負担割合や運営方針はどのように決められるのだ
ろうか。共同にすることでよいことはどんなことだろうか。
・市民の気になる話題だと思う。具体的なことが分からないが期待している。
・中学校給食を実施することを知らなかったので、知れてよかった。
・（以前に連載されていないのなら）中学校給食を導入するメリットが書かれているといいと思った。
・共同設置に至った経緯が一切触れられていないが、そのあたりはどうなのか。今後の進捗状況を定期的に取り上げてもらえるとありがた
いと思う。

8
平成２７年度香芝市功労

者表彰

8 市政トピックス
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　　　　　１．今月号は、冬彩について特集しました。内容には興味をもてましたか。

　　　　　　　　　　ａ とても興味をもてた・・・６人　　ｂ ある程度興味をもてた・・・２人　　ｃ あまり興味をもてなかった・・・０人　　ｄ ほとんど興味をもてなかった・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・６人　　　　　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・１人　　　

　　　　　３．写真・イラストはいかがですか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・２人　　　　　　b ふつう・・・６人　　　　　　　　　c よくない・・・０人

　　　　　４．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　　　　　　　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　　　　　ｃ 少ない・・・１人　

　　　　　５．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・５人　　　　　　　ｃ ふつう・・・１人　　　　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　６．１でaまたはbと答えたかたへ
　　　　　　　　よかった点や感想、さらに改善する点など、お気付きの点がありましたらお書きください。

　　　　　７．１でｃまたはｄと答えた方へ
　　　　　　　　分かりにくかった点や感想など、お気付きの点がありましたらお書きください。

・夜空に上がる花火が冬の寒さと美しさが表現されていて良かった。
・冬の七夕みたいに皆の願いを込めた冬の祭りになるといいと思う。
・歩・光・音・心と見出しをつけてあったので、それぞれの分野での説明に入っていけ、読みやすかった。
・歩の写真がカラーだとよかった。（夜なので白黒でも同じかもしれないが）
・１５回目がんばってほしい。
・冬彩を「歩」「光」「音」「心」と分けて特集したのは分かりやすく見やすかった。
・冬彩を支えてくださっている方の思いはしっかり伝わったが、冬彩は何をしているイベントなのかの内容の記載がなく、分からない。
・和紙玉作りの様子や天衝太鼓さんの思いなど、普段知ることのできないことを伝えてもらい、ありがたいと思う。
・３ページ目、夜をイメージして背景を暗くしてあるのはいいが、写真も暗いので、見にくくなってしまった。
・冬彩を作り上げている人々の想いが伝わってきた。
・「仕掛け人」という表現はあまりいいイメージがなく、変えたほうがよいと思う。

3～6
特集

冬を彩る仕掛け人
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　　　　　１．一番興味を引いた記事は何ですか

　　　ａ 秋祭り・・・７人　　ｂ　第２０回香芝ふれあいフェスタ２０１５＆第２４回子どもフェスティバル・・・２人
　　　ｃ 安心して暮らせる街をめざして・・・０人　　ｄ 真美ヶ丘自治会　防災訓練・・・０人　　e 聴覚障がい者のための自転車講習会・・・０人

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・４人　　ｂ ふつう・・・２人　　ｃ よくない・・・２人　

　　　　　３．文章は、その場の状況がよく伝わりますか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・４人　　ｂ ふつう・・・４人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・２人　　ｂ 見やすい・・・３人　　ｃ ふつう・・・３人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　５．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・全体的に写真が暗くて見にくい。
・【a】今回はどの写真も活気があり、「ザ・祭り！」という感じで躍動感を感じた。
・【a】季節柄、各地区での秋祭りの様子が見ることができ、興味深かった。豪華なみこしがあることにも驚かされた。
・【a】華やかな各自治会の秋祭りとふれあいフェスタ・子どもフェスティバル。写真もうまく撮られているが、カラー対応の紙面でないのが残
念。改めて全ページのカラー化を実現してほしい。
・【a】秋祭りの写真はどれもだんじり、みこしの写真でそれぞれの特徴や名所が写っていると良かったと思う。
・【a】秋祭りの写真の順が少し分かりにくい。
・【a】「秋祭り」ということで、当日の曳行の様子を撮った写真だったが、いつか、みこし、だんじりの特集を見てみたい。（各地域の自慢だと
思うから）
・【a】他の地域のだんじりは見たことがなかったが、どの地域もかっこいいと思った。
・【b】ふれあいフェスタの全体の様子がもう少し分かる写真があればいいと思う。
・【a】この地域で、こんな秋祭りをしているんだと知れて面白かった。

ひと◇まち◇かしば8
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　　　　　１．この内容は役立つ、または参考になりますか

　　　　　　　　　　ａ 非常に役立つ・・・３人　　    ｂ 参考にはなる・・・４人　　ｃ どちらともいえない・・・１人　　ｄ 参考にはならない・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　   　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　３．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・１人　　　　　　　　　 ｂ ちょうどよい・・・７人　    　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・２人　　 ｂ 見やすい・・・３人　　　　　ｃ ふつう・・・３人　　               ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　５．１でｃまたはｄと答えたかたへ
　　　　　　　　他にどのような情報があれば参考になった（役に立った）と思いますか。

　　　　　６．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・危険ドラッグの実態がよく分かった。家庭でもこの情報を家族に知らせ、注意するようにしたい。
・使うとどうなるか？の恐ろしさが、頭の模型（どくろ）を使い、分かりやすく書かれていてよい。
・怖さが絵とともに理解できた。
・実物の写真が添えられていてよい。（もう少し鮮明だとなお良い。）
・若い世代にもはびこっていると懸念されている。これからの若い人たちには、時々このような記事で発言し続けていただきたい。最悪、
「死」に至ることを強く意識させるよう伝えてほしい。
・「自分には関係ない」と思った。ほとんどの人がそう思っているのではないか。市内でも広まっているのか、なども教えてほしい。
・相談窓口が市ではなく県なのが意外だった。
・身近にあっては困るものだが、すぐに相談できる窓口や対応についても考えさせられる問題だと思った。
・クイズで挑戦、「答え」がすぐ目に入ってしまうので、各項目の一番下に逆さで書いたりなどの工夫がほしかった。
・小学生が薬物を使用し逮捕されたニュースがあったばかりなので、この記事はグッドタイミングだと思う。

住まう香芝vol.32
ダメ。ゼッタイ。危険ドラッ

グ。
10
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　　　　　１．文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・２人　　ｂ ふつう・・・６人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・３人　　ｂ 見やすい・・・２人　　ｃ ふつう・・・３人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・子どもたちの顔がよく見える写真が１枚ほしかった。
・女の子が作った学習新聞がとても良かった。
・奈良の主要産業である靴下製造を子どもたちに知ってもらういい企画だった。
・地域の産業を知る工場見学の様子がとてもよく分かりよかった。
・機械がもう少し大きく写っていてもよいかと思う。
・前回も牛舎の見学、今回も工場の見学、同じ学年くらいの同じようなことが続き、「また？」と思った。学年にもっと幅をもって見てみたい。
・子どもたちのイキイキとした反応がまとめられていてよいと思う。
・子どもたちが一生懸命説明を聞いている姿がよく撮れていたと思う。
・「下田小　三年生」と書かれた靴下を上にイラストに使えば、楽しみが増したかなと思った。
・文章がとても上手で、楽しそうな雰囲気が伝わってきて良かった。
・見学後の学習新聞の写真まであるところが体験学習らしくて良いと思った。
・子どもたちの表情が見える写真が良い。

11

イキイキ！香芝っ子
知ろう！学ぼう！地域の
こと　～靴下工場見学編

～
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●その他、今月号でお気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。
・表紙のインパクトが抜群だった。子どもも「あ、ええな！」と興味津々だった。
・表紙の写真はとても活気があり美しく良かったと思う。
・特集が「冬彩」ということもあったが、全体的に写真が暗くて見にくかった。
・表紙の花火の写真はとてもいい写真だと感心した。太鼓を叩く人もはっきりと写り、その音が響いてくるような感じがした。
・パパッと簡単クッキングが、冬に温かで簡単なメニューでいいと思う。
・どの紙面もしっかり取材されていることが分かるよい紙面に出来上がっていると感じた。
・今昔アルバムが古いのですごいと思った。また、写真を提供した方からの一言が一緒にあるとより面白くなるのでは、と思った。
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